

平成30年<sup>11</sup>月<sup>17</sup>日

## 統廃合に関する要望

10月30日、西小学校の見学に行きました。

《これはちょっと・・・と思った点》

- ・校門が坂になっていて危ない。
- ・校門を出たところの歩道は狭くうえ、自転車や歩行者が多い。  
校門を出る前に歩道の状況がわからず、危険と感じた。
- ・校舎は主に土足のため、汚く感じた。  
1Fで履き替えさせてほしい。
- ・教室の前の下駄箱が統一されていない。木でできた古びた下駄箱はどうなんだろうと思った。
- ・いきいきの教室が狭い。夏休みなど人数が多い場合は多目的室を使用しているみたいですが、上の階と下の階に分かれるのはどうなのかなあとと思う。
- ・職員室前の外ローカは違和感を感じた。どしゃ降りや横殴りの雨の日は傘をさして通るのか。。。
- ・全体的に暗い。特に階段
- ・保健室が陰気くさい。パッと見、保健室だとわからない。
- ・ローカが狭い

あと、教室にいらした先生とお話したとき、南小学校と合併すると教室が足らなくなるため、他のことで使っている教室を空けないといけないと仰ってた。

プールの工事や体育館の屋根の修復を行う話や、西小学校は古いので建て替えが必要など噂がありますが、ちょこちょこ修復するのであれば、建て替えてほしいです。

佃小学校も人数が減ってきているし、将来を見据えて建て替えをお願いしたいです。

佃南小学校

